

Otra gran cifra de usuarios únicos es la que ha dejado febrero, donde el carnaval ha sido el gran protagonista, además del inicio de los actos de la cuaresma.



---

El carnaval está creciendo a zancadas en Cartagena y, modestia aparte, pensamos que en una parte hemos tenido que ver debido a que desde nuestro origen, en 2009, llevamos apostando con fuerza por esta fiesta, siendo los que, con diferencia, más información ofrecemos de su desarrollo y habiéndonos convertido en referencia para los carnavaleros a lo largo del año. La juventud se está alistando en el carnaval, están surgiendo nuevos grupos y el interés social va en aumento, por lo que desde Cartagena de Hoy damos cumplida respuesta.

El otro aliciente ha sido el inicio de cuaresma y las actividades de cofradías y agrupaciones previas a la Semana Santa. El viernes 19 de febrero fue el que más visitas registró con 22.814 visitas de internautas desde ordenadores diferentes. Gracias a todos.